

Butterfly Effect - 1/1

Un film troublant, touchant, qui vous fera réfléchir et ne vous laissera certainement pas indemne...

Inspiré de la Théorie du Chaos, ce film nous fait comprendre qu'un acte provenant d'une personne peut avoir de graves conséquences sur tout un environnement.

Evan Treborn (Ashton Kutcher) est un petit garçon qui possède un rare problème hérité de son père; il s'agit de trous noirs se produisant lors de moments traumatisants. Aucune aide médicale ne peut se résoudre à trouver un remède efficace afin de reconstruire la mémoire du jeune Evan. C'est pour cette raison qu'il entreprend de tenir un journal intime régulièrement, afin que ses souvenirs ne lui fassent pas défaut...

Evolution de l'intrigue

Un évènement horrible se produisant, Evan se voit obligé de quitter ses amis, inclue la petite Kayleigh Miller (Amy Smart), son amour de jeunesse. Madame Treborn et son fils entreprennent donc de quitter la ville et, les années passant, Evan devient un charmant étudiant de 20ans, oubliant totalement les expériences douloureuses de son passé.

Toutefois, un jour, le jeune homme tombe par hasard sur son journal intime et se met à le lire. Lorsqu'il parcourt un passage dont il ne se rappelle absolument pas, c'est le noir total.

A son réveil, Evan se retrouve propulsé dans le passé, en plein dans la situation qu'il venait de lire quelques secondes auparavant.

Désirant tirer profit de cette faculté à jouer avec le temps, il va désespérément tenter de réparer les pots cassés en agissant différemment afin d'empêcher les malheurs d'arriver, et d'ainsi permettre à ses amis, qui ont eu leur vie détruite, de recommencer un nouveau départ et d'être heureux.

Ainsi vont s'enchaîner diverses situations "que se serait-il passé si... " qui, plus loufoques les unes que les autres vont, au final, avoir davantage de répercussions négatives que positives sur Evan et son entourage. Jouer avec le temps n'est jamais sans conséquences.

Mon avis

Des acteurs convainquants, une mise en scène originale, une intrigue consistante, des situations autant drôles que gênantes, voire cruelles.

Un tout qui rend le film agréable.

Je le conseille à tous ceux qui ne l'ont pas vu.